
尾根幹線沿道地区の再開発に関わる提言：ほんとうの健幸都市・多摩市を目指して
【健幸都市】と掲げているが具体的な施策がみえない。特に『食の安全確保』について無策と言わ
ざるを得ない。
食の安全に対する危機
https://www.jacom.or.jp/column/2020/08/200820-45896.php
今後の拡大市場：全世界的なオーガニック市場の広がり
https://iob.bio/journal/organic-trend2020/
全国の事例
千葉県いすみ市の学校給⾷有機化の取り組み→移住者増加の効果あり
https://www.maff.go.jp/j/seisan/kankyo/yuuki/attach/pdf/ogabiz_seminer-9.pdf
http://www.city.isumi.lg.jp/shisei/machi/cat1593/post_262.html
https://www.jacom.or.jp/nousei/news/2020/06/200612-44756.php
武蔵野市の食育への取り組み→住みたい街上位ランク
https://www.facebook.com/100000505175335/posts/4949200928440031/?d=n
世⽥⾕区⺠による給⾷有機化運動→ʻʼ世⽥⾕ブランドʻʼの確⽴に寄与
https://setagaya-
kodomomamoru.jimdofree.com/%E9%81%8E%E5%8E%BB%E3%81%AE%E3%8
2%A4%E3%83%99%E3%83%B3%E3%83%88/%EF%BC%91%E5%91%A8%E5
%B9%B4%E8%A8%98%E5%BF%B5%E3%82%A4%E3%83%99%E3%83%B3%E
3%83%88-
%E7%B5%A6%E9%A3%9F%E3%81%AB%E3%81%A4%E3%81%84%E3%81%A
6%E8%80%83%E3%81%88%E3%81%A6%E3%81%BF%E3%82%88%E3%81%
86/%E5%8C%97%E6%B2%A2%E5%B0%8F%E5%AD%A6%E6%A0%A1%E6%A
0%84%E9%A4%8A%E5%A3%AB-
%E9%96%A2%E6%A0%B9%E5%85%88%E7%94%9F/

旧南永⼭⼩跡地＋永⼭調理所を活⽤『多摩市発信・オーガニックの聖地【オーガニック健幸都市・
多摩市】』拠点へ
・全世界トレンドをいち早く掴み日本全国が注目する聖地へ（ブランディング）
・マーケットを構築することで近隣農家（市内・⼩野路・⼩⼭⽥地区）および姉妹都市・富⼠⾒市
の農家の販路確保
・売れ残った有機農産物は積極的に学校給⾷へ利⽤（販路確保の⼀環）→オーガニック農家醸成
・『衣食住』農作物だけではなく、生活に関わるオーガニックの拠点へ
・⾃校でも有機圃場をもつ恵泉⼥学院さんと連携
・スポーツサイクル（健康意識⾼い）のオーガニックな休憩拠点へ

・本当の健幸都市としてブランディング→移住者増加
・近隣農業の活性化→移住者増加
・販売店などの誘致により雇用創出→移住者増加
【移住者増加→税収アップ】


